



COMUNICADO

Estimada apoderada/o, ante la inquietud del comunicado que circula en las redes sociales acerca de la suspensión de clases, cumpla con informar a usted que nuestro colegio no solicitó suspensión de clases, por lo cual el martes 27 y miércoles 28, los estudiantes tendrán sus actividades de acuerdo con lo planificado.

Los colegios que suspenderán clases son aquellos que, según la SEREMI de Educación, han sufrido daño en su infraestructura, están siendo usados como albergues, que corresponden a situaciones excepcionales y que por dichos motivos hayan solicitado suspensión de clases.

Directora
Colegio Abel Inostroza Gutiérrez
Monte Águila, Cabrero.

Monte Águila, 26 de junio de 2023